



COMISIÓN DE
JUSTICIA Y PAZ

«Fui extranjero y me acogiste» (Mateo 25,35). «No humillarás al emigrante» (Éxodo 23,9)

Desde la Conferencia Venezolana de Religiosas y Religiosos (CONVER), en comunión con los Pastores de la Iglesia venezolana, expresamos con dolor nuestra cercanía y solidaridad con las familias de los migrantes arrollados en Texas, EEUU, el día de ayer. Expresamos también nuestra solidaridad con quienes se encuentran heridos, e imploramos a Dios su pronta recuperación.

La Palabra de Dios nos invita a cultivar la acogida en nuestros corazones y en la sociedad a todos sin distinción, porque todos somos hijos de Dios y hermanos entre nosotros, a la vez que elevamos nuestras plegarias por su eterno descanso.

Como cristianos Consagrados que peregrinamos en Venezuela hacemos un llamado a las autoridades de la región a que no se criminalice la migración, ni hacer uso político del fenómeno de la migración.

Alzamos nuestra voz para que sean respetados los derechos de estos hermanos y hermanas que optan por emigrar por diversas razones.

Hacemos también un llamado a los medios de comunicación social a no generar matrices xenofobicas, que dividen a nuestros pueblos; sino a apostar por el reconocimiento y la fraternidad entre los pueblos.

Que la Virgen María, consuelo de los migrantes, y San José, custodio de los refugiados y migrantes intercedan por cada una de las víctimas afectadas en este lamentable suceso.

Lunes, 08 de mayo de 2023



@conver_medios



conver.org